



# まちの

# わだい



## 図書館から

新しい本が入りました

老年力

三浦 朱門／著

エッセイ

人間は、おおよそ八十年はもつようになっている。自分の本当にやりたいことをやりながら生きてほしい。

## 老年力

老境こそ第二の人生

三浦朱門

## i P S細胞大革命

朝日新聞科学医療部／著

一般書

生命科学は、医療は、暮らしはどう変わる？「21世紀最大の偉業」が驚くほどよくわかります。

## i P S細胞大革命

山中伸弥教授は、世界をどう変えるか

## 新世界へ

絵本 あべ 弘士／作



ぼくたちは飛ぶ、新しい世界、約束の地へ。北極海を渡るカオジロガンの旅を雄大な風景の中に描く。

消防団が出初式が、1月5日に行われました。団員約80人が参加、消防車11台が出勤し、消防庁舎前で観閲が行われたあと、町中心部をパレードしました。厳しい寒さの中、団員はきびきびとした動作で進行し、今年1年の防火の誓いを新たにしました。また、大勢の町民の方もパレードを見に訪れ、団員同様に災害のない1年を願っていました。

## 消防団が出初式

## 防火の誓い新たに



## 上手になったよ！

## 少年少女スキー教室に 40人

初心者を対象にした少年少女スキー教室が1月9日から11日までの3日間、レクリエーション公園内の町営スキー場で開かれ、幼稚園児と小学生約40人が参加しました。

初めてスキーに挑戦する子どももあり、平地での歩き方をはじめ斜面の上り方など基本的な練習や、スキーを「ハ」の字に開いて滑るポーゲンなどを行いました。

寒さが厳しい中、子どもたちは元気にスキーを滑り、すぐに上達しました。



## 成人式

## 振り袖など着飾り大人の仲間入り



# 祝

平成25年訓子府町成人式が、1月13日公民館で行われました。対象は、男女合わせて51人で、このうち男性25人、女性22人の47人が出席、多くの方の祝福を受けました。一生に一度の式典は、天候にも恵まれ、新成人がスーツや振り袖などに身を包み、会場入り式典では、町民憲章を朗唱したあと、新成人を代表して小林容子さんに記念品が贈呈され、細川琢未さんが「責任ある社会人として成長したい」と誓いの言葉を述べました。交流パーティーでは、久しぶりに再会した同級生と記念撮影したり、お酒を飲みながら、楽しいひとときを過ごしていました。



まちのわだい